

REPUTASI

Berikan Rasa Nyaman, Polres Ciamis Intens Patroli KRYD di Malam Hari

Ciamis - CIAMIS.REPUTASI.OR.ID

Dec 15, 2024 - 15:24



Berikan Rasa Nyaman, Polres Ciamis Intens Patroli KRYD di Malam Hari

CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan di wilayah Kabupaten Ciamis. Patroli ini dilaksanakan secara terpusat dan di masing-masing Polsek jajaran Polres Ciamis, pada Sabtu, 14 Desember 2024, malam.

Pelaksanaan patroli yang terpusat dibawah pimpinan Kasat Intelkam Polres Ciamis Polda Jabar dan Kasiwas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Purwanto. Sedangkan personel yang diterjunkan gabungan satuan fungsi dan Polsek Ciamis. Mulai dari personel Satuan Reserse Kriminal, Reserse Narkoba, Intelkam, Lantas, Samapta, Binmas, Propam, Tahti, Dokkes dan Humas.

Patroli tersebut dilaksanakan secara mobile di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis. Sementara di tingkat Polsek jajaran masing-masing melakukan patroli hingga ke pemukiman warga. Ditingkat pusat dilaksanakan dua patroli, yakni patroli menggunakan kendaraan dinas dan patroli jalan kaki.

"Adapun tujuan dilaksanakan Kegiatan KRYD Malam Minggu yaitu guna memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan hadirnya personel kepolisian disekitar masyarakat, mengantisipasi dan mencegah niat kejahatan dari para pelaku kriminal yang memicu terjadinya gangguan kamtibmas. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman," tutur Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Iptu Purwanto, Minggu (15/12/2024), dini hari.

"Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Polres Ciamis dalam Rangka mencegah penyakit masyarakat, Premanisme, C3 (Curas, Curat, Curanmor), Handak, Senpi, Sajam, Obat-obatan Terlarang, Minuman beralkohol serta Surat-surat Kendaraan Bermotor dan dalam rangka menyambut Natal dan Tahun Baru 2025," ucap Iptu Purwanto menambahkan.

Iptu Purwanto menuturkan, patroli KRYD terpusat di kawasan Alun Alun Ciamis. Ada juga personel yang berkeliling pusat kota Kabupaten Ciamis untuk mengantisipasi sekaligus memberikan imbauan kepada masyarakat yang masih beraktivitas di malam hari. Mulai dari Alun Alun Ciamis, Jalan Jendral Sudirman, Jalan Mr. Iwa Kusumasomantri - Komplek Perkantoran Islamic Centre Ciamis, Jl. Mr. Iwa Kusuma Sumantri, Komplek Ruko dan Terminal Ciamis, GGT Ciamis, Stadio Galuh, Jl. KH Ahmad Dahlan, Lapang Lokasana Ciamis, Jl. Jenderal Sudirman, Kantor KPU Kab. Ciamis, Jl. Jend. Sudirman, kemudian kembali ke Pospol Alun Alun Ciamis.

"Selama patroli, kami sampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak warga untuk tidak berkumpul sampai larut malam guna mencegah timbulnya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Ciamis. Alhamdulillah selama patroli tidak ada potensi gangguan yang mencul dan mengancam kondusifitas wilayah," katanya.

Iptu Purwanto menambahkan, pihaknya mengimbau kepada masyarakat agar selalu menjaga kondusifitas wilayah. Ini semua dalam rangka menjaga Harkamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Ciamis.

"Kami imbau masyarakat dan kalangan remaja agar menghindari segala bentuk kejahatan/kriminalitas, judi, narkoba, miras dan aktivitas yang merugikan orang lain dan mengganggu harkamtibmas," kata Iptu Purwanto.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar